



Neue Info 12.03.2021

Liebe Eltern, Tanzaktive, Kinder, Jugendliche und Erwachsene,

ein kleiner Lichtblick am Ende des Tunnels ist zu sehen, die neue Landesverordnung des Landkreises Harburg ist veröffentlicht!

Auch wenn der Lockdown bis zum 28.03.2021 verlängert wurde, können wir langsam in die Planung gehen – was bedeutet das für Euch und unser Tanzstudio La Danza?

Unser Tanzstudio La Danza bleibt zunächst noch bis einschließlich dem 28.03.2021 für den gesamten Tanzunterricht geschlossen und wir tanzen erstmal noch online weiter!

Wir hätten zwar mit den Kindern ab 08.03 wieder starten dürfen, jedoch leider nur im Freien. Angesichts der Wetterlage sehen wir von dieser Möglichkeit ab und machen mit dem Online-Tanzen via Zoom weiter - vorerst bis zum 28.03.2021. In der Woche vor Ostern werden wir die Zeit für die Vorbereitung einer coronagerechten Wiedereröffnung nutzen!

Wenn alles gut geht, dürfen die **Kinder dann ab 06.04.** wieder im Tanzstudio La Danza tanzen (ohne Test). Voraussetzung dafür ist eine stabile Inzidenz von **unter 50** im Landkreis Harburg.

Paartanz mit einem festen Tanzpartner im Tanzstudio La Danza wäre für unsere bestehenden Gruppen vielleicht ab 05.04. wieder möglich (Ostermontag). Diese eventuelle Lockerung (ohne Test) hängt eng zusammen mit dem Verlauf der 14 Tage davor (Inzidenz unter 50). Das heißt, wir werden unsere Planung danach ausrichten, am Dienstag 06.04. zu starten, können aber nicht versprechen, dass diese Lockerung dann tatsächlich auch eintritt.

Einen Tanzunterricht bei einem **Inzidenzwert von über 50** werden wir nach den derzeitigen Maßnahmen/Regeln nicht anbieten können. Dies ist nach jetzigem Stand nur mit einem tagesaktuellem bescheinigtem Selbsttest erlaubt (Regelung bis 05.04.). Die Umsetzung der damit verbundenen organisatorischen Maßnahmen ist für uns unmöglich. Bitte habt Verständnis dafür, dass wir dies mit unserem Gewissen nicht vereinbaren können. In diesem Fall werden wir online weiter tanzen.

Neue Kurse werden wir für die Zeit nach Ostern einplanen. Sie dürfen durchgeführt werden, wenn die vorherigen Lockerungsschritte zu keiner schlechteren Lage der Inzidenz geführt haben.

Die Aufnahme von neuen Mitgliedern in unseren bestehenden Kindertanzgruppen ist von der dann erlaubten Gruppengrößen abhängig (derzeit 10 Kinder pro Kurs in Innenräumen) und können von uns frühestens ab dem 06.04.2021 geplant werden.

Wir haben unser **Hygienekonzept** angepasst und dieses werden wir Euch rechtzeitig vorher zusenden. Bevor Ihr das erste Mal (wieder) zu uns kommt, lest Euch bitte dieses durch.

Sollte sich die Situation in nächster Zeit wieder ändern, werden wir Euch selbstverständlich sofort informieren!!!

Falls Ihr Fragen habt, könnt ihr mich unter der Nummer 01608715536 Montags – Freitags in der Zeit von 12-14 Uhr erreichen.

Danke für Eure Treue, Euer Vertrauen und Eure Unterstützung in dieser schwierigen Zeit, die vielen tollen Gespräche und Nachrichten und den Zuspruch den wir bisher von Euch erfahren durften.

Jetzt bleibt uns nur noch fest die Daumen zu drücken, damit wir nach Ostern wieder gemeinsam im Tanzstudio La Danza tanzen können.

Wir freuen uns riesig darauf Euch alle wieder live zu sehen.

Herzliche Grüße

Eure

Angelica Matthies & Team